



Senioren und Anlaufstelle Bürgerschaftliches Engagement

Wir spenden für die Ukraine! Wie ein Hilfenetz aktiv wird

Im Morgenkreis der Klasse 5a des Firstwaldgymnasiums überlegten die Schüler*innen, wie sie den Menschen aus der Ukraine helfen könnten. Eine Schülerin kam auf die Idee, einen Kuchenverkauf zu veranstalten. Der Termin war schnell festgelegt; am 24.3.2022 sollte der Kuchenverkauf als besondere Aktion stattfinden.

Es wurden fleißig Info-Plakate gemalt und in der ganzen Schule aufgehängt. Preise wurden festgelegt und was alles gebacken werden sollte. Eine große und vor allem leckere Vielfalt entstand: Von Zitronen- und Schoko-Muffins über Gummibärenkuchen, Marmorkuchen und Apfelkuchen reichte das Angebot bis hin zu Cupcakes, Zuckerhäschen, Pizzaschnecken und mehr!

Der Verkauf war ein riesiger Erfolg. Die Schüler berichten, dass es sehr viel Spaß gemacht hat, gemeinsam als Klasse etwas für die Leute aus der Ukraine zu tun und vielleicht sogar etwas zum Frieden beizutragen.

Es kam die unglaubliche Summe von **706,55 Euro** zusammen. Stolz und überwältigt waren sie, denn mit dieser Summe hatte keine*r der Schüler*innen gerechnet.



Beim Kuchenverkauf



Die Klasse 5a des Firstwaldgymnasiums präsentiert sich
Fotos: Firstwaldgymnasium

Der stellvertretende Schulleiter wandte sich an die SABE mit der Frage, wie wohl die Unterstützung direkt für Geflüchtete aus der Ukraine auf den Härten eingesetzt werden könnte. Gemeinsam mit Engagierten im Hilfenetz wurde über die bestmögliche und sinnvollste Verwendung der Spende beraten. Gut nachvollziehbar und möglichst konkret für die Schüler sollte es sein, weil nicht nur diese konkrete Erfahrung das Lernen für soziales Engagement, Anerkennung und Motivation fördert. Eine sekundäre Wirkung, aber auch wichtig.

Zurzeit sind uns 32 Geflüchtete aus der Ukraine auf den Härten bekannt. Die Gemeindeverwaltung arbeitet in guter Kooperation mit verschiedensten Akteuren wie engagierten Bürger*innen, Kirche, Initiativen, Ortschafträten u.a. daran, in jedem Ortsteil einen Treffpunkt für Geflüchtete einzurichten. Zum Gelingen trägt auch hier wieder ein wirkungsvolles Netz aus engagementbereiten Menschen bei.

Für die Beteiligung und das Engagement bedanken wir uns sehr herzlich!

Birgit Romanowicz, SABE

Abholung Gelber Sack

in allen Ortsteilen am **Mittwoch, 27.4.2022**

Abholung Restmüll

in allen Ortsteilen am **Donnerstag, 28.4.2022**